
開 催 日 時 ～ １５時００分

自治協議会名

司会者 森岡昭二 報告者 福田香織

参 加 人 数 8

　伊賀市議会議長　様

６ 班

班長

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　平成２８年度議会報告会

森岡　昭二

・市民館の役割は？最初は支所的なものになると聞いていた。
・市民館にあれだけ多くの職員が必要なのか。
○その他
・市が行っている草刈の業務委託について、作業後に市が確認すべきである。
・緊急時の避難用具は久米地区市民センターにあるが、久米川の氾濫時には取りにいけない。

平成２８年５月３０日

○市民館の問題

・空き部屋が多いので団地を集約し、空いた土地に企業を誘致してはどうか。
・25年も家賃滞納している人がなぜ住み続けられているのか。
・市で空き部屋を把握してほしい。空き部屋を把握し目印などを付ければ広報紙を配付しなく
　て良くなるなど無駄がはぶける。
・部屋の改修などは自費でやらせるべき。
・鍵の交換が半分しか終わっていない。住民は鍵の交換に反対しているが、人が亡くなったこ
　とがあり入ることができずに苦労した。マスターキーで対応できるようにしてほしい。
○しろなみ湯の問題
・やぶっちゃ、さるびのは赤字だと問題になるのにしろなみ湯はそうはならない。そういうとこ
　ろが色眼鏡で見られている。
・赤字なら市の職員も入りに来てはどうか。

・もっと困っている人に団地に住めるようにしてはどうか。（八幡町以外の人も住めるように）

・八幡町は自治会費を集めておらず、自治協で行事がある際、八幡町はお金を払えないという
　理由から近隣5地区から除外されている。
・八幡町をいつまで同和地域としておくのか。Ｈ14年で国の政策は切れているはずであり
　そろそろ同和扱いをやめてはどうか。
・八幡町は一人立ちすべきだ。
・民生委員が８人もいるのは異常だ。
・なぜ自治協が必要なのか、行政が何回も説明に来るべき。
○市営団地問題
・新しく入ってきた人を把握できない。（行政を通さずに勝手に入れ替わっている→名簿が
　作れない→自治会費を集められない）
・八幡町の人しか住めないはずなのに外国人が住んでいる。

・八幡町に自治協ができない理由をどれだけの議員が知っているのか。

出 席 議 員
森岡昭二、中井洸一、福田香織、森川　徹

記録者 森川　徹

名

【主な意見・提言等】
○庁舎問題
・南庁舎をどうするか市民の意見が取り入れられていないのでは。
・南庁舎跡地に図書館や美術館を作っても行ける余裕のある人がどれだけいるのか。
○地域の問題
・八幡町のことを考えている議員はいるのか。

報　　告　　書
平成２８年４月２６日(火) １３時００分

八幡町自治会 開 催 場 所 八幡町市民館


